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          Данная работа посвящена разработке аналитического комплекса для совместной работы над информационными моделями зданий и сооружений. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Обоснование актуальности проблемы. Анализ текущего состояния сферы применения VR–технологий и BIM–моделей. 2. Поиск существующих ИТ–решений и выполнение сравнительного анализа функциональных возможностей решений. 3. Разработка технических и функциональных требований к решению. Разработка пользовательского опыта решения. 4. Исследование и создание внутреннего формата для хранения информационной модели и совместной работы над ней. 5. Внедрение и тестирование решения, формирование новых подходов к совместной работе над моделями. В ходе работы был разработан программный комплекс BimVR, позволяющий загрузить в него модель в формате IFC, которая конвертируется во внутренний формат, а затем открывается на очках виртуальной реальности и поддерживает совместный просмотр с инструментами для работы.
        

        
          This work is devoted to the development of an analytical complex for joint work on information models of buildings and structures. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Justification of the relevance of the problem. Analysis of the current state of the scope of VR technologies and BIM models. 1. Searching for existing solutions, and performing a comparative analysis of the functionality of solutions. 2. Development of technical and functional requirements for the solution. Development of the user experience of the solution. 3. Research and creation of an internal format for storing the information model and collaborating on it. 4. Implementation and testing of the solution, formation of the new approaches to joint work on models. In the course of the work, the BimVR software package was developed, which allows loading a model in IFC format into it, a model is converted to an internal format, and then opened on virtual reality glasses and supports joint viewing with work tools.
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